

VISIO – CONFERENCE-ZOOM

Par **Hilda Biancardi**

Vous propose :

Le japonisme **le Jeudi 17 juin à 14h**



Avec l'ouverture du Japon en 1868, l'Europe découvre une culture qui jusque-là lui était inconnue. Grâce aux premiers collectionneurs, aux Expositions Universelles, ce ne sont pas seulement les estampes qui intéressent le monde mais les laques, les céramiques, les vêtements. En somme tout un monde ! Et dont l'influence est toujours actuelle.

Prix 10€

Modalites d'inscription :

Par mail immédiat à (hildabiancardi@hotmail.com) plus

Envoi simultané du chèque de règlement à l'ordre de "Île d'Art" pour confirmation à **Mr Stéphane Genest ,1 villa Fleurie, 93230 Romainville. .**